

Diputados citan a Creel previo a discutir su posible remoción como presidente

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados acordó sostener una reunión con el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, para escucharlo antes de analizar las solicitudes que Morena, PVEM y PT han presentado para que sea destituido del cargo.

Cabe recordar que durante la sesión del Congreso General para iniciar el nuevo periodo de sesiones, los honores a la Bandera se realizaron fuera del salón de sesiones porque la escolta y Banda de Guerra de la Secretaría de la Defensa Nacional acudió armada.

El hecho generó un diferendo entre Morena y la oposición, pues el reglamento indica que no se puede ingresar con armas a cualquier parte del Palacio Legislativo de San Lázaro; sin embargo, su acceso se permitió por un acuerdo al que llegó el Presidente de la Cámara con la Sedena, y sobre el cual se le acusó de no haber notificado al resto de la Mesa Directiva.

El coordinador de la bancada morenista, Ignacio Mier Velazco, dijo que dentro de la Jucopo se debe procurar el debido proceso y escuchar a la otra parte.

Dado que Creel Miranda ya ofreció una explicación de lo ocurrido ante el pleno, y una parte de éste pidió su remoción, ahora la Junta debe conversar con él, para lo cual se le ha invitado a las 9:30 horas de mañana, jueves.

"Lo estamos invitando a que venga a dialogar con nosotros y definir una ruta por el bien del Congreso y por el bien, específicamente, de la Cámara de Diputados. Vamos a escucharlo, qué es lo que él tiene ahora que decirnos después de que han pasado ocho días de eso antes de iniciar el procedimiento"

Subrayó que se debe de cuidar la presidencia con independencia de quién ocupe el cargo, pues representa la unidad, la inviolabilidad y el fuero constitucional que tienen las y los diputados.

https://www.razon.com.mx/mexico/diputados-citan-santiago-creel-previo-discutir-posible-remocion-presidente-516888